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TV SAMSUNG 32’ 
SMART TV

TV SAMSUNG 43’
SMART TV 4K

TV SAMSUNG 50’
SMART TV 4K AÑO 2024

TV SAMSUNG 55’
SMART TV 4K AÑO 2024

TV SAMSUNG 65’
SMART TV 4K SERIE 8000

TV SAMSUNG 75’
SMART TV 4K SERIE 8000

TV 86’ QLED 
AÑO 2024

$149.900 $249.900 $329.900

$399.900 $549.900 $749.900

$799.900
 ANTES $1.499.900

AHORA

TELEVISORES

Concretar un convenio con el IND, es la 
propuesta del candidato José “Pepe” Barría

Propone Polideportivo, infraestructura deportiva regional y retorno del Fomadep

El candidato a gobernador, dijo que “la necesidad de un Polideportivo en Punta Arenas no debe confundirse con las  ●
necesidades de espacios para la cultura y espectáculos. No son compatibles”.

CORE no se cumplió y se 
perdieron esos recursos y los 
proyectos anunciados.

Luego, indicó que es ne-
cesario recuperar un muy 
buen programa como lo fue 
el Fondo Magallánico del 
Deporte (Fomadep), que por 
5 años entregó recursos para 
organización y participación 
en campeonatos. “Se requie-
re de un fondo permanente 
como lo fue el Fomadep para 
apoyar al deporte competi-
tivo, que permita adquirir 
pasajes para campeonatos 
nacionales oficiales. No te-
nemos que repetir la historia 
de nuestro dirigente depor-
tivo José Perich, que hace 
años inició un viaje en ca-
ballo para ir a La Moneda 
para reclamar por recursos 
para pasajes”, puntualizó el 
ingeniero.

En cuanto al déficit de 
infraestructura deportiva, 
es necesario acordar un 
Convenio de Programación 

para lograr recursos del nivel 
central, del IND. “La nece-
sidad de un Polideportivo en 
Punta Arenas que albergue a 
disciplinas como el vóleibol, 
la esgrima, el patinaje ar-
tístico, boxeo, halterofilia y 
otras; seguir con las siguien-
tes etapas de polideportivo 
en Natales; la pista atlética 
y sitio de lanzamientos en el 
Estadio Víctor Borquez; con-
cretar la piscina de Porvenir; 
nuevos velódromos en Punta 
Arenas y Natales; la piscina 
olímpica y nuevas canchas 
en Complejo Deportivo del 
Barrio Sur, son al menos las 
necesidades que requieren 
de un convenio y aporte del 
GORE, el Pedze y el IND”, 
planteó Barría.

Agregó “la necesidad de 
un Polideportivo en Punta 
Arenas no debe confundir-
se con las necesidades de 
espacios para la cultura y 
espectáculos, no son compa-
tibles. Es urgente encontrar 

“La enor me 
falta de in-
fraestructura 
deportiva, el 

atraso en recuperar el con-
venio de programación con 
el IND del año 2017 y el 
abandono del programa que 
hace años financiamos para 
el deporte competitivo y for-
mativo, el Fomadep, deben 
corregirse a la brevedad. 
Tenemos que volver a vibrar 
con el deporte magallánico”, 
así lo enfatizó el candidato a 
gobernador por Magallanes, 
José “Pepe” Barría. 

Comenzó recordando 
que el año 2017 el entonces 
intendente Flies anunció un 
Convenio de Programación 
por 79 mil millones de pesos, 
donde se tenía una inversión 
del IND del 30% y que nunca 
fue aprobado a nivel central 
y el acuerdo y voluntad del 

su localización y hacer su 
diseño”.

En cuanto a otras ne-
cesidades deportivas y con 
compromisos actuales, están 
las necesidades del automo-
vilismo: “El mundo tuerca 
necesita urgente la reposición 
de la pista de Cabo Negro y, 
siendo realista, eso es lo que 
se puede ejecutar por ahora.   
Está lo del terreno para un 
autódromo en Natales, rápi-
do hay que lograr su diseño.   
Tampoco podemos dejar de 
lado el apoyo al Gran Premio 
de la Hermandad”.  

Multicanchas
Para el candidato a go-

bernador, la construcción 
de muchas multicanchas, 
la mayoría bajo el perío-
do del alcalde Vladimiro 
Mimica, le hacía bien a 
Punta Arenas, pero con 
los años se transformaron 
en espacios sin deportistas 
y con deterioro evidente. 

“Es necesario que las casi 
100 multicanchas que exis-
ten en la región tengan una 
recuperación de su infra-
estructura, la iluminación 
y, sobre todo, que con los 
municipios, clubes depor-
tivos y juntas de vecinos se 
coordinen actividades de-
portivas y recreativas con 
monitores”. 

Obesidad escolar 
Los indicadores de malnu-

trición de Magallanes según 
el último Mapa Nutricional 
2023, elaborado por Junaeb, 
son alarmantes con un 55.8% 
de estudiantes afectados.   
Particularmente, si compara-
mos el estado nutricional de 
“obesidad–obesidad severa” 
para alumnos de 5° básico, 
tenemos a nivel nacional 
un 30.7% y en Magallanes 
se alza a un 38.4%. En tan-
to que para 1° medio, los 
alumnos con “sobrepeso” a 
nivel nacional son un 29.5% 

y en Magallanes llegan a un 
32.4%. 

La situación de malnu-
trición escolar que expone el 
candidato Barría, tiene otra 
arista que expone con pre-
ocupación: “En el Convenio 
de Programación Minsal-
GORE, se había contemplado 
un proyecto para construir 
un Centro de Intervención 
de Enfermedades Crónicas, 
vinculado a mal nutrición y 
prevención de enfermedades 
de diabetes y cardiovascula-
res. Sin embargo, ni siquiera 
el diseño ha tenido avances, 
nada”.

Finalmente, mencionó 
que “la práctica de deportes 
recreativos y competitivos 
contribuirían notablemente 
a que nuestros estudiantes 
conserven un estado nutri-
cional normal, por lo que la 
infraestructura deportiva y el 
apoyo al deporte competitivo 
y recreativo en multicanchas 
es muy importante”.
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